

2024-12-18

Lamentan ingenieros y arquitectos suspensión de obra de puente en la Vicente

Autor: Denise Ahumada

Género: Nota Informativa

<https://netnoticias.mx/juarez/lamentan-ingenieros-y-arquitectos-suspension-de-obra-de-puente-en-la-vicente>

Ciudad Juárez. Con preocupación por el riesgo de perder la inversión para un proyecto de infraestructura en la Zona Centro de la ciudad, el Consejo de Planeación Municipal dio un un posicionamiento a través del cual lamentaron la suspensión de la obra que inició hace dos meses para la construcción de un paso elevado sobre la avenida Vicente Guerrero.

El ingeniero Vicente López Urueta, presidente del Consejo, dijo que es lamentable y que espera pueda existir una forma de mediar para que se retome la obra.

"Mostrar nuestra preocupación por la cancelación de la obra en la Vicente Guerrero, no es posible que para nuestra ciudad sucedan estas cosas; necesitamos muchísimos recursos para infraestructura de nuestra ciudad, se han hecho estudios de que nuestra ciudad necesita arriba de 60 mil millones de pesos y no es posible que cuando nos llega un recurso importante para la construcción de un paso a desnivel, se cancele", manifestó el representante de profesionistas.

En la rueda de prensa con medios de comunicación estuvieron presentes representantes del Colegio de Ingenieros, el Colegio de Arquitectos, la asociación de Ingenieros y Arquitectos, el Colegio de Ingenieros Mecánicos y de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

"Necesitamos luchar entre todos para que no se cancele la obra", argumentó López Urueta.

El resto de líderes de colegios y profesionistas en temas de construcción expresaron la preocupación de que se pueda perder el presupuesto destinado por Ferromex para la ciudad, en un proyecto que tomó 10 años en iniciar su construcción.